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CONSIGLIO COMUNALE DELL’ 8 novembre 2005 
SINTESI GIORNALISTICA DELLA SEDUTA 
 
(IL PROCESSO VERBALE DELLA SEDUTA E’ AGLI ATTI DELLA 
SEGRETERIA DEL CONSIGLIO COMUNALE) 

 
 
Si è tenuta oggi, presieduta da Giovanni Squame, alla presenza di 42 consiglieri la seduta 
del Consiglio comunale che è iniziata con la commemorazione svolta dal Sindaco Rosa 
Iervolino Russo dell’On. Silvano Labriola, storica figura del socialismo italiano.  
Ecco l’appello iniziale: 

Sindaco: Iervolino Russo Rosa: presente;  

Ambrosino Raffaele: presente;  

Assumma Ignazio: presente;  

Balzamo Giuseppe: presente;  

Barretta Giuseppe: presente;  

Bianco Francesco: assente;  

Bocchetti Gaetano: presente;  

Budillon Alfredo: presente; 

Buono Stefano: assente;  

Carotenuto Raffaele: presente;  

Carrino Gabriele: presente;  

Centanni Gennaro: presente;  

Cerqua Rosalba: presente;  

Cigliano Dario: presente;  

Cilenti Saverio: assente;  

Coppeto Mario: presente;  

Corrado Giuliana: presente;  

Culiers Antonio: presente;  

D’Angelo Rosario: presente; 

De Flaviis Ugo: assente;  

Delfino Mario: presente;  

De Rosa Gianpaolo: presente;  

Di Dato Carlo: assente;  

Diodato Pietro: presente;  

Eletto Francesco: presente;  

Esposito Mario: presente;  

Fiola Ciro: presente;  

Fucito Alessandro: presente;  
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Funaro Antonio: presente;  

Galiero Salvatore: presente;  

Guerriero Salvatore: assente;  

Impegno Leonardo: presente;  

Laboccetta Amedeo: assente;  

Lanzotti Stanislao: assente  

Lupo Vito: presente;  

Maffei Mario: assente;  

Mansueto Marco: assente;  

Martusciello Antonio: assente;  

Mastranzo Pietro: assente;  

Migliore Gennaro: assente;  

Minopoli Umberto: presente;  

Mola Gennaro: assente;  

Moretto Vincenzo: assente;  

Moxedano Francesco: presente;  

Nugnes Giorgio: presente;  

Ospite Claudio: presente;  

Palladino Giovanni: presente;  

Parisi Salvatore: presente;  

Passariello Luciano: presente;  

Pecoraro Scanio Alfonso: assente;  

Raja Ugo: assente;  

Ruggiero Vincenzo Maria: presente; 

Russo Antonio: presente;  

Russo Vincenzo: presente;  

Scarpitti Mauro: presente;  

Scopato Sergio: assente;  

Signoriello Ciro: presente;  

Squame Giovanni: presente;  

Valente Valeria: presente;  

Varriale Salvatore: assente;  

Venanzoni Diego: presente. 
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Sono poi intervenuti ai sensi dell’art 37 i consiglieri Scarpitti ( Margherita ), Signoriello ( 
Forza Italia ), Di Dato ( Alternativa sociale ) e Moretto ( Alleanza Nazionale ) .  
La seduta è poi iniziata con la discussione monotematica ( richiesta da parte dei consiglieri 
di F.I. – C.d.L – U.D.C. e A.N ) su “ Patrimonio immobiliare del Comune di Napoli: quale 
destinazione per quelli già disponibili e quelli in via di ristrutturazione.” : questo, infatti, 
era il tema che era al primo punto dell’odierno ordine dei lavori.  
Il dibattito è stato introdotto da Minopoli ( Forza Italia ); sono poi intervenuti, nella 
discussione generale, numerosi consiglieri ed al termine si è registrata la replica 
dell’Assessore al ramo Ferdinando Balzamo che si è soffermato particolarmente su gestione 
amministrativa, manutenzione, valorizzazione del patrimonio e  processo di dismissione, 
concludendo così il suo intervento: 
“ La valorizzazione è un processo complesso che ha aspetti che possono essere squisitamente 
di natura economica, perché ne traiamo un vantaggio da un punto di vista economico, ma può 
anche avere un valore, appunto, che può essere culturale, sociale, o d’interesse, comunque, 
collettivo.  
E’ del tutto evidente che di qualsiasi bene parliamo si può immaginare una forma gestionale 
differenziata, una procedura di assegnazione differenziata ma due capisaldi sono una costante 
non eludibile se parliamo di un bene pubblico, che sono l’interesse comune 
dell’Amministrazione, della città, alle attività che in questi beni si devono svolgere e la 
fruibilità, a seconda, ovviamente, dell’attività che vi si svolge  che deve essere ovviamente, la 
più larga possibile per i cittadini.” 
L’Aula a questo punto doveva  esaminare una serie di odg sulla tematica del Patrimonio: il 
primo ad essere posto in discussione era quello a firma di Ambrosino nel quale si invitava 
la Giunta a “ voler predisporre misure e provvedimenti che consentano anche ad altre 
associazioni l’utilizzo dell’immobile attualmente occupato da Officina 99 in via Carlo di 
Tocco”  
Dopo la presentazione da parte del capogruppo dei DS Balzamo di un emendamento 
soppressivo della citata parte dispositiva e una breve ma animata discussione sulla sua 
ammissibilità, il capogruppo di AN Diodato ha richiesto la verifica del numero legale che è 
stato accertato in 29 presenti per cui la seduta è stata sciolta per mancanza del numero 
legale. 
 
 ( Nel corso del secondo appello il Consigliere Moretto ha dichiarato di assentarsi 

dall’Aula, quindi i  presenti risultano 29 )  

 
Ecco l’appello con il richiamo degli assenti: 
 

Sindaco: Iervolino Russo Rosa: presente;  

Ambrosino Raffaele: assente;  

Assumma Ignazio: presente;  

Balzamo Giuseppe: presente;  

Barretta Giuseppe: presente;  

Bianco Francesco: assente;  

Bocchetti Gaetano: presente;  

Budillon Alfredo: presente; 

Buono Stefano: assente;  

Carotenuto Raffaele: presente;  
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Carrino Gabriele: assente;  

Centanni Gennaro: presente;  

Cerqua Rosalba: presente;  

Cigliano Dario: assente;  

Cilenti Saverio: assente;  

Coppeto Mario: assente;  

Corrado Giuliana: assente;  

Culiers Antonio: assente;  

D’Angelo Rosario: assente; 

De Flaviis Ugo: assente;  

Delfino Mario: assente;  

De Rosa Gianpaolo: presente;  

Di Dato Carlo: assente;  

Diodato Pietro: assente;  

Eletto Francesco: presente;  

Esposito Mario: assente;  

Fiola Ciro: presente;  

Fucito Alessandro: presente;  

Funaro Antonio: presente;  

Galiero Salvatore: presente;  

Guerriero Salvatore: assente;  

Impegno Leonardo: presente;  

Laboccetta Amedeo: assente;  

Lanzotti Stanislao: assente  

Lupo Vito: presente;  

Maffei Mario: assente;  

Mansueto Marco: assente;  

Martusciello Antonio: assente;  

Mastranzo Pietro: assente;  

Migliore Gennaro: assente;  

Minopoli Umberto: assente;  

Mola Gennaro: assente;  

Moretto Vincenzo: presente;  

Moxedano Francesco: presente;  



 

 5 

Nugnes Giorgio: presente;  

Ospite Claudio: presente;  

Palladino Giovanni: presente;  

Parisi Salvatore: presente;  

Passariello Luciano: assente;  

Pecoraro Scanio Alfonso: assente;  

Raja Ugo: presente;  

Ruggiero Vincenzo Maria: presente; 

Russo Antonio: presente; 

Russo Vincenzo: presente;  

Scarpitti Mauro: presente;  

Scopato Sergio: assente;  

Signoriello Ciro: assente;  

Squame Giovanni: presente;  

Valente Valeria: presente;  

Varriale Salvatore: assente;  

Venanzoni Diego: presente. 

 

Richiamo degli  assenti.   
Ambrosino Raffaele: assente;  

Bianco Francesco: assente;  

Buono Stefano: assente;  

Carrino Gabriele: assente;  

Cigliano Dario: assente;  

Cilenti Saverio: assente;  

Coppeto Mario: assente;  

Corrado Giuliana: assente;  

Culiers Antonio: assente;  

D’Angelo Rosario: assente; 

De Flaviis Ugo: assente;  

Delfino Mario: assente;  

Di Dato Carlo: assente;  

Diodato Pietro: assente;  

Esposito Mario: assente;  
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Guerriero Salvatore: assente;  

Laboccetta Amedeo: assente;  

Lanzotti Stanislao: assente  

Maffei Mario: assente;  

Mansueto Marco: assente;  

Martusciello Antonio: assente;  

Mastranzo Pietro: assente;  

Migliore Gennaro: assente;  

Minopoli Umberto: assente;  

Mola Gennaro: assente;  

Passariello Luciano: assente;  

Pecoraro Scanio Alfonso: assente;  

Scopato Sergio: assente;  

Signoriello Ciro: assente;  

Varriale Salvatore: assente. 

 
 


